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Anlage nach der Niederschrift  

 

Bürgerfragestunde vor der 7. Sitzung des Stadtrates am 29.06.2020 

 

Fragesteller/in Thema Thema – Beschreibung Antwort von Antwort Anfragestatus 

Braun Richard Straßenbeleuchtung im 

Bereich der 
Riedenburger Straße 
(etwa Höhe VdK) 

Die neue 

Straßenbeleuchtung im 
Bereich der Riedenburger 
Straße etwa Höhe des 

Gebäudes vom VdK bringt 
nicht die notwendige 
Helligkeit. Deshalb sollte 
diese Lampe versetzt oder 
auch gegenüber eine 
zusätzliche Straßenleuchte 
angebracht werden. 

Erster Bürgermeister 

Christian Schweiger 

Erster Bürgermeister 

Christian Schweiger 
bedankt sich bei Herrn 
Braun für die Anregung. Er 

sicherte zu, die 
Angelegenheit überprüfen 
zu lassen. Er verweist in 
diesem Zusammenhang 
auch auf die neue 
Facebook-Seite der Stadt 
Kelheim. 

Die Angelegenheit wird 

durch das 
Stadtbauamt 
überprüft. 

Brunner Bernhard Hygienebeauftragter 
bei der Stadt 
Kelheim/Beprobung 
von 
Wasserinstallationen 

vor 
Wiederinbetriebnahme 

Herr Brunner fragt nach, ob 
es bei der Stadt Kelheim 
einen Hygienebeauftragten 
gibt und ob bei den städt. 
Liegenschaften auch eine 

Beprobung der 
Wasserinstallationen 
insbesondere vor 
Wiederinbetriebnahme nach 
den Corona bedingten 
Stilllegungen. 

Fachbereichsleiter 
Allgemeine 
Verwaltung/Öffentliche 
Sicherheit und Ordnung, H. 
Sinzenhauser 

FB-Leiter 1, H. 
Sinzenhauser teilt mit, dass 
es bei der Stadt Kelheim 
keinen offiziell bestellten 
Hygienebeauftragten gibt. 

Laut Rückmeldung durch 
das Stadtbauamt erfolgt 
regelmäßig eine Beprobung 
durch ein externes 
Unternehmen. 

Durch das 
Stadtbauamt wird 
weiterhin auf die 
regelmäßige 
Beprobung geachtet 

und im Bedarfsfall die 
notwendigen 
Maßnahmen 
veranlasst. 

Brunner Bernhard Photovoltaikanlagen 
auf städt. Gebäuden 
und 
Einspeisekapazitäten 

Herr Brunner möchte 
wissen, wie viele 
Photovoltaikanlagen in städt. 
Besitz betrieben werden und 
welche Einspeisekapazität 
diese zusammen haben. 

Stadtbaumeister Andreas 
Schmid 

Die Anzahl der 
Photovoltaikanlagen und die 
gesamte Einspeisekapazität 
kann nicht gleich 
beantwortet werden. Die 
Daten werden nachgereicht. 

Die Daten werden 
durch das 
Stadtbauamt 
nachgereicht. 
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Fragesteller/in Thema Thema – Beschreibung Antwort von Antwort Anfragestatus 

Brunner Bernhard Zustand des Radweges 
im Bereich der 

Regensburger Straße 

Herr Brunner weist darauf 
hin, dass der Radweg im 

Bereich der Regensburger 
Straße z.T. in einem 
schlechten Zustand ist 
(Schlaglöcher etc). 

Stadtbaumeister Andreas 
Schmid 

Der Zustand des Radweges 
wird überprüft und die 

notwendigen Maßnahmen 
zur Instandhaltung 
veranlasst. 

Die Schäden am 
Radweg sind 

zwischenzeitlich 
repariert. 

Ingerl Christian Abbrucharbeiten bei 

der ehemaligen Süd-
Chemie 

Herr Ingerl fragte an, wer 

der derzeitige 
Besitzer/Eigentümer des 
Geländes von der ehem. 
Süd-Chemie ist. Weiter 
möchte er wissen, was man 
mit dem frei werdenden 
Gelände vor hat und wie es 

mit der Entsorgung des 
Abbruchmaterials ausschaut. 

Erster Bürgermeister 

Christian 
Schweiger/Stadtbaumeister 
Andreas Schmid 

Bezüglich des derzeitigen 

Besitzers/Eigentümers 
können aus datenschutz-
rechtlichen Gründen keine 
Angaben gemacht werden. 
Die Stadt Kelheim begleitet 
Baumaßnahmen bau-
planungsrechtlich. Das 

Landratsamt Kelheim wird 
die Baumaßnahme ebenfalls 
sowohl bauordnungs-
rechtlich aber auch 

immissionsschutzrechtlich 
begleiten. Dadurch ist auch 
die Überwachung der Ent-

sorgung des Abbruch-
materials sichergestellt. 

Derzeit keine weiteren 

Veranlassungen. 

Ipfelkofer Andreas Regensburger Straße 
allgemein, 
insbesondere 

Fußgängerüberweg auf 
Höhe des Gasthofes 

Frischeisen 

Herr Ipfelkofer fragte nach 
der dem derzeitigen 
Sachstand bezüglich Ausbau 

der Regensburger Straße 
und insbesondere wegen 

dem Fußgängerüberweg auf 
Höhe des Gasthofes 
Frischeisen. 

Erster Bürgermeister 
Christian Schweiger 

Der Ausbau der Regens-
burger Straße findet in 
mehreren Bauabschnitten 

statt. Nachdem der östliche 
Bereich der Regensburger 

Straße nach derzeitiger 
Planung der letzte Bauab-
schnitt sein wird, wird auch 
der Fußgängerüberweg auf 
Höhe des Gasthofes 

Frischeisen noch längere 
Zeit bestehen bleiben.  

Derzeit keine weiteren 
Veranlassungen. 

 


